



Urge PAN asesorías para detenidos

MARTHA MARTÍNEZ

Tras acusar que los mecanismos de asistencia y protección consular se encuentran rebasados, diputados del PAN urgieron al Gobierno federal a garantizar asesoría legal y un trato digno a los connacionales arrestados en el marco de los operativos contra migrantes en EU.

Ernesto Sánchez indicó que las escenas de violencia,

sobre todo en Los Ángeles, muestran que la Cancillería está lejos de tener una relación cordial.

“Como Partido Acción Nacional, nos preocupa mucho esta situación, nos preocupa que la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, no tenga el equipo diplomático para acordar o reducir los riesgos de las comunidades mexicanas en el exterior”, indicó.